

## お耳の大掃除を！！

JJ1SXA 池

コンディションも上昇気配、間もなくEスポシーズン、6mマンには、たまらない季節が近づいています。

最近非常に気になることがあります、それは、この240でオンエアー最近非常に気になることがあります、それは、この240でオンエアーしている各局の受信能力というか、耳の悪さです。

時間差があるためとは思いますが、あちらでCQ、こちらでCQ、場合によっては同時発信、それでもなかなかうまく繋がらない、そんな場面が、間々みうけられます。

240グループが活動を始めた10数年前に比べれば、車のノイズも極端に減っていると思いますし、最近のリグの受信性能も相当に良くなっていると思います、ただ外来ノイズは逆に増えているかもしれませんが、それにしても、大多数の局が50ワット機を使っている筈です、以前は、殆どの局が10ワット機、それで、20km から30km、そして、50kmはおろか、100kmをモービル同士で **QSO**しようと、一生懸命アンテナを整備し、ノイズ対策から、リグの感度アップ、果ては自分自身の受信能力の訓練と、「より強く、より遠く」のために努力を惜しまなかったような気がしますが、最近、そういう風潮が廃れたような感が無きにしもあらず、一寸残念です。

近距離の局同士でラグチューするのみでは、モービルからSSBをやる意義が薄いような気がしますが如何でしょう？

勿論、ラグチューできるからこそ、このグループが長続きしているのも事実だと思いますが、もう少し遠くのモービル局同士でもQSOできるよう、受信性能の向上に努力してみようではありませんか！！

第 43 号(平成 11 年 3 月発行)掲載